

25.11.2022

Elterninformationsschreiben Nr. 4

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,

herzlichen Dank für Ihre Rückmeldungen zu unserem Aufruf – ‚Suche nach Vertretungskräften‘.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir leider keine Eltern, deren Kinder an der EKS sind, in diesem Rahmen bei uns beschäftigen können. Trotzdem DANKE für Ihre Bereitschaft.

Wenn Sie weitere Interessenten kennen, nach Möglichkeit mit Erfahrung bei der Arbeit mit Kindern, sind wir für jede Empfehlung dankbar.

Wie Sie vielleicht mitbekommen haben, wurde die Isolationspflicht bei einer Coronaerkrankung aufgehoben. Es wird jedoch dringend empfohlen, sich für fünf Tage zu Hause zu isolieren. Wir möchten Sie auch von unserer Seite bitten, auch aus Rücksicht auf alle gesunden Menschen in der Schule, Ihr Kind bei einer Coronainfektion zu Hause zu lassen. Auch das Personal der EKS wird, bis es genesen ist, nicht in den Unterricht gehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann
Schulleiterin

gez. Petra Neeb
Konrektorin